



## Entrevista / Claudia Ruiz Massieu Salinas (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (SANDRA ROMANDÍA).- “Toda la mañana muy complicada. Primero nos habían citados a las 10 horas. Después se buscó un cambio de sede por parte de la mayoría y apenas está iniciando la sesión aquí en la Magdalena Mixhuca ya con reclamos por parte de la oposición para que se garantice lo que ofrecieron que es lo mínimo que se le puede garantizar a los diputados en su trabajo, que haya condiciones para sesionar, que se pueda acceder al recinto habilitado y que se pueda desahogar el debate con respeto y, sobre todo, dando la oportunidad, como marca la normativa, a los diputados de oposición de expresar sus puntos de vista”.

<https://drive.google.com/drive/folders/1Q-9OYNMhBe6XR0GfITyz3rURwx2O9ulw>